

売上で大活字本を寄贈 秋の古本市

秋の古本市は5日、中央図書館で開催されました。北上読書連絡会が主催し、毎年秋と春に2回開催しています。市民から不要な本を募り、毎回約4,000冊の本を販売していますが、今回はいつもより多い約6,000冊の本が集まりました。同会は売り上げの一部で弱視者向けの^大活字本などを購入し、図書館へ寄贈しています。会場を訪れた千田泰太郎さん(立花・70歳)は「図書館の告知を見て来た。毎回楽しみにしている」と笑顔で話していました。

来場者は並べられた本のなかからお気に入りの本を探していました



神事では作業従事者や車両の安全祈願が行われました

冬支度はじまる

雪氷作業安全祈願祭及び除雪車両出動式

雪氷作業安全祈願祭及び除雪車両出動式は10月25日、北上江釣子インターチェンジ内で行われました。同式はNEXCO東日本管理事務所管内の雪氷対策作業の安全を祈願するため毎年、同時期に開催。NEXCO東日本の関連会社職員や岩手県警察など100人が参加し作業車40台や作業従事者の安全祈願などが執り行われました。同事務所は東北自動車道の一関I.C～花巻I.C間、秋田自動車道の北上JCT～湯田I.C間など計102.7kmの除雪や凍結防止作業を行います。

宝くじの助成金で地域振興 ユリの球根植えなど親子で地域活動

更木町振興協議会は、親子の地域活動を継続するためコミュニティ助成事業「青少年健全育成助成事業」の助成を受けました。助成金を利用し親子の地域活動として4日にしらゆり公園にユリの球根など90株を植栽。11日には「あづま海道を歩く名所巡り親子ウォーキング」を行いました。その他に地域の歌のCDを制作し地域のイベントなどに活用する予定です。同協議会の千田恵一事務長は「今後も親子での地域活動を継続していきたい」と話していました。

ユリの球根植えは4日にしらゆり公園で行われました



てんしょうちゃんが登場すると子どもたちが駆け寄っていました

立花マスコットキャラクター誕生 てんしょうちゃんお披露目

立花マスコットキャラクター「てんしょうちゃん」は10月29日、立花地区文化祭でお披露目されました。てんしょうちゃんの本名は「てんしょうちさんご」。立花出身のマンガ家ゆうしようさんがデザインしたもので、今年から地域PRのマスコットとして活動を開始しました。今後は地域のイベントなどに参加し立花地区を盛り上げるほか、展勝地のPRをしていきます。会場を訪れていたゆうしようさんは「これからどんどん活躍してほしい」とエールを送っていました。

市内初！ハッカソン開催 北上ハックブツソン2017

北上ハックブツソン2017は3日・4日に博物館などで開催されました。同イベントは3Dデータなどを使用し、博物館にある重要文化財の活用方法を模索・研究するもの。参加した21人が5チームに別れ2日間で作成した成果物を発表。土器をモチーフにした食器やセンサー付きの移動式照明など多様な成果物が出来あがりました。参加した田中姫子さん(盛岡情報ビジネス専門学校・1年)は「ハッカソンには初めての参加。不安があったが楽しくできました」と話していました。

博物館所蔵の青銅電頭をモチーフにした傘の柄などが作成されました



非公開で執り行われた伝授式の後、関係者で記念撮影を行いました

若い力で鬼剣舞を再興 北藤根鬼剣舞秘伝書伝授式

北藤根鬼剣舞秘伝書伝授式は5日、泉徳寺で執り行われました。式は非公開で行われ、岩崎鬼剣舞の和田勇市庭元から北藤根鬼剣舞の伊藤大樹庭元へ秘伝書が手渡されました。北藤根鬼剣舞は後継者不足から15年ほど前に活動が途絶えかけましたが、伊藤庭元らが中心となり活動を再開。10年ほど前から岩崎鬼剣舞の指導を受け、地域のまつりなどで活動の幅を広げました。伊藤庭元は「緊張で手が震えた。岩崎鬼剣舞からの指導を末永く伝承したい」と話していました。

市内3中学校が創立・創基70周年

江釣子中学校



江釣子中学校創立70周年記念式典は4日、同校で行われました。式典では、生徒会長の新野潤さん(3年)が「先輩たちが生徒会活動などを通して培ってきた文化を誇りに江釣子中の発展に努力していく」とあいさつ。式典後は全身まひから回復を遂げた、腰塚勇人氏が「命の授業～ドリー夢メーカーと今を生きる～」と題し記念公演を行いました。同校はこれまで10,372人の卒業生を送り出しています。

北上中学校

北上中学校創基70周年記念式典は3日、同校で行われました。式典では前期生徒会長の渡辺圭継さん(3年)が生徒を代表し「一人一人が向上心を持ち続け発展していこう」とあいさつ。全校生徒での合唱などが行われました。同校は黒沢尻中学校として開校し昭和33年に黒岩中、門岡中と合併し、北上中に。学区の再編を経て現在の形となりこれまで23,000人以上の卒業生を送り出しています。



飯豊中学校



飯豊中学校創立70周年記念式典は10月29日、同校で行われました。式典に先立ち70周年記念に制作された校歌碑を除幕。式典では歴代校長や同碑を作製した(有)北上石材店へ感謝状の贈呈などが行われました。生徒を代表し生徒会長の小原悠歩さん(3年)は「昨年作った生徒会歌を新たな伝統として、次世代に引き継いでいく」とあいさつしました。同校はこれまで7,430人が卒業し、県内外で広く活躍しています。